

Wir freuen uns über ein weiteres neues Mitglied in unserer Partei und unserem Ortsverband Griesheim .



Herr Sebastian Keil, geboren am 01.04.1983 in Darmstadt, ist zu Beginn dieses Monats Mitglied der Freien Demokraten geworden.

Aufgewachsen und wohnhaft in Griesheim.

Nach seiner Ausbildung zum Kaufmann im Groß-und Außenhandel erfolgte eine Aufstiegsfortbildung zum Handelsfachwirt. Beim Landkreis Darmstadt Dieburg ist er seit 2017 als Sachbearbeiter in der Kreisagentur für Beschäftigung tätig.

Seine Hobbies sind Mountainbike, Wandern, Fußball (Darmstadt 98) und gute Bücher.